

Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

Le village a été nettoyé par une cinquantaine de personnes



Au retour des groupes.

Samedi 18 mars, une cinquantaine de personnes ont répondu à l'appel de la commission environnement municipale, afin d'effectuer le nettoyage de la commune. Véronique Juste-Lapied, première adjointe au maire, s'est réjouie du nombre de participants et de la bonne participation des élus. « Nous étions 8 sur 12 ! », dont le maire Olivier Roziau.

Après un petit-déjeuner d'accueil, le conseiller municipal Jean-Marc Bouchet-Bert-Manoz a réparti les groupes sur les différents secteurs communaux.

Au retour, les réactions face aux résultats de la collecte ont été mitigées. Par exemple, Véronique Juste-Lapied s'est demandé « s'il y avait plus de déchets parce qu'il y avait plus de monde pour en ramasser », tandis que Xavier Juste pensait qu'« il y avait plus de déchets que l'an dernier ». 83,10 kg ont été rapportés. Or, le lundi précédent, l'école avait déjà rapporté 30 kg.

Un quartier a semblé plus propre, « Avalon, mais l'école y est déjà passée lundi ! », a expliqué Aurélie, habitant en contrebas de la tour. « Et on le fait de temps en temps. »

Un autre quartier s'est démarqué : celui des Bretonnières avec 13 kg de déchets. Sylvain a raconté qu'ils avaient « trouvé beaucoup de mégots et un objet improbable, un coude de canalisation ! » Son épouse Julie a précisé que les déchets ont été trouvés « sur la route mais dans les Bretonnières il n'y avait rien ! »